

Neues Vorstandsmitglied bei der DeGEval – Gesellschaft für Evaluation

Sonja Sheikh wurde auf der Mitgliederversammlung 2012 in Potsdam zum Mitglied des Vorstandes gewählt.

Sonja Sheikh



Sonja Sheikh ist seit 1997 bei der KMU FORSCHUNG AUSTRIA beschäftigt und seit 2004 als stellvertretende Direktorin des Instituts für den Tätigkeitsbereich "Evaluierung" sowie für Studien und Analysen im Bereich "Innovation und Technologie" verantwortlich. Sie ist spezialisiert auf die Evaluierung von Projekten, Programmen und Institutionen der Forschungs-, Technologie- und Innovationspolitik (FTI-Politik) und beteiligt sich auch an der (Weiter-)Entwicklung von Evaluierungsmethoden. Darüber hinaus ist sie immer wieder eingebunden in Evaluie-

rungen im Bereich der Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik sowie der Wirtschaftspolitik (allgemeine Maßnahmen der Unternehmensförderung mit Fokus auf KMU). Sonja Sheikh führt regelmäßig Trainings und Schulungen im Bereich Evaluierung für unterschiedliche Stakeholder der FTI-Politik durch und ist immer wieder auch als Jurorin für zahlreiche Förderprogramme und Preise tätig. Sie war von 2005 bis 2012 Sprecherin des Arbeitskreises 'Forschungs-, Technologie- und Innovationspolitik (FTI-Politik)'.

Kontakt: sheikh@degeval.de